

ST: Insekten im Steinbruch Hauenstein finden, erkennen und bestimmen

Der Steinbruch Hauenstein zählt zu den artenreichsten und am besten untersuchten Lebensräumen der Stadt Graz. Neben Uhu, bietet er auch einer Reihe von EU-geschützten und stark gefährdeten Insektenarten ein geeignetes Rückzugsgebiet. Im Rahmen dieser Exkursion soll ein Einblick in die Artenvielfalt der vorwiegend nachtaktiven Insekten des Steinbruchs gegeben werden. Diese sollen zum einen mit Leuchtgeräten angelockt zum anderen mit Taschenlampen ausfindig gemacht werden.

Maximale Teilnehmerzahl: 30

Exkursionsleitung: Gernot Kunz

Treffpunkt: Steinbruch Hauenstein, 8044 Graz, Parkplatz Tullhofweg 30

Exkursionen zur Insektenvielfalt: erkunden, erleben, erkennen - ein Projekt der Arbeitsgemeinschaft Österreichischer Entomologen. Dieses Projekt wird durch den Biodiversitätsfonds des Bundesministeriums für Klimaschutz, Umwelt, Energie, Mobilität, Innovation und Technologie gefördert und ist ein Siegerprojekt des „Grand Prix der Biodiversität“ des Österreichischen Naturschutzbundes.

Datum: 18.06.2022, 18:00–22:00